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　５月２２日、６月１６日に総務厚生委員会を開催し、「平成２８年度の主要事業の実績状況」、
「平成２９年度の主要事業の概要及び課題等」について、総務部・民生部から説明を受けました。
　「交通輸送対策事業」、「定住促進拠点施設整備事業」、「町制１００周年記念事業」、「国民健
康保険事業」、「介護保険事業」、「保育所運営事業」等について質疑を行いました。
　また、今年度の活動計画を策定し、重点調査項目を決定しました。今後は、この活動計画
に沿って重要調査項目を中心に事務調査を推進していきます。
　国民健康保険・介護保険については、委員会の枠をこえて、勉強会を開催する意見が出る
など、議員の資質向上に努めています。

●重点調査項目

（１）熊野町観光交流拠点整備構想計画について
　観光交流拠点整備については、町の重要な観
光拠点づくり整備であることから、色々な可能
性を模索しながら調査、研究を重ね、委員会と
しての意見のとりまとめを行います。

　

（２）熊野町子ども・子育て支援事業計画について
　国において、「出生率の減少による少子化」への対策として法の整備等が目まぐるしく行わ
れています。本町においても、「熊野町子ども・子育て支援事業計画」が策定されており、計
画に基づく出生数の低下やライフスタイルの多様化等に対する子育て支援施策の方向性につ
いて調査、研究を行います。

　

　今後、委員会として追求型から問題解決提案型の委員会を目指していきます。
　具体的には、委員会において、町政の中長期的な課題を設定し、議論、調査を重ね、最終
的に町側へ政策提言を行うことを目標として委員会を運営していきます。

年間計画を策定年間計画を策定年間計画を策定
～重点調査項目を決定～

総務厚生委員会

▲ 筆の里工房周辺を観光交流拠点として整備

▲ 西部地域健康センター（子育て支援センター） ▲ 新たに設置された子育て世代包括支援センター

　４年ごとの選挙に立候補し、町民から選ばれた１６名の議員が「町長が提案する議案」の
審査や、議会運営の協議をする会のことです。各議員と町民との約束を実現するため、また、
議員間の意見交換を行う良識の場でもあります。

●進め方
　①議長が議会運営委員と相談して招集します。
　②法定会議で、概要・出席議員氏名など記録に残します。
　　議長の判断で傍聴もできます。
　③必要に応じ、町長ほか職員・行政委員も出席します。

●具体的には
　①議会独自の協議又は意見調整を行います。
　②本会議の審議に伴う協議又は意見調整を行います。
　③町長による事前説明及び意見の聴取を行います。
　　本会議や委員会と同様の実質審議はしない。

議会 豆 知 識 全員協議会（略して全協）って？

くまの議会だより　第103号 ⑫

議
会
審
議

議
会
審
議

議
会
・
委
員
会
活
動

議
会
・
委
員
会
活
動

臨

時

会

臨

時

会

一
般
質
問

一
般
質
問

【
Ｑ
１
】

　

現
在
、
町
が
管
理
し
て
い
る

中
央
、
東
部
、
西
部
地
域
の
公

園
の
数
は
。

【
Ａ
１
】

　

中
央
は
18
カ
所
、
東
部
７
カ

所
、
西
部
16
カ
所
。

＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝

【
Ｑ
２
】

　

中
央
地
域
の
公
園
設
置
の
計

画
は
。

【
Ａ
２
】

　

筆
の
里
工
房
周
辺
に
約
４
ヘ

ク
タ
ー
ル
の
公
園
整
備
計
画
を

進
め
て
い
る
。

＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝
＝

【
Ｑ
３
】

　

中
央
地
域
の
住
宅
建
築
の
推

移
は
。

【
Ａ
３
】

　

平
成
25
年
度
か
ら
平
成
28
年

度
ま
で
、
49
件
、
53
件
、
56
件
、

60
件
と
年
々
増
加
し
て
い
る
。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

【
Ｑ
４
】

　

中
央
地
域
は
１
人
当
た
り
の

公
園
面
積
は
ど
れ
く
ら
い
か
。

ほ
か
の
地
域
は
。

【
Ａ
４
】

　

中
央
0.9
、
東
部
16.7
、
西
部
3.5

平
方
メ
ー
ト
ル
。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

【
Ｑ
５
】

　

各
地
域
の
住
宅
建
築
数
は
。

そ
の
う
ち
子
育
て
助
成
金
を
利

用
さ
れ
た
方
は
ど
の
く
ら
い
か
。

【
Ａ
５
】

　

４
年
間
で
、
中
央
は
218
件
に

対
し
179
件
82
％
、
東
部
30
件
中

18
件
60
％
、
西
部
129
件
中
92
件

71
％
の
方
が
利
用
。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

【
Ｑ
６
】

　

中
央
地
域
で
は
熊
野
町
へ
定

住
す
る
子
育
て
世
代
の
方
が
増

加
し
て
い
て
、
家
の
近
く
に
身

近
な
公
園
が
必
要
と
思
わ
れ

る
。
今
後
こ
の
よ
う
な
公
園
を

整
備
し
て
も
ら
え
な
い
か
。

【
Ａ
６
】

　

現
在
は
、
筆
の
里
工
房
周
辺

の
公
園
整
備
事
業
に
注
力
さ
せ

て
も
ら
い
た
い
。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

【
Ｑ
７
】

　

完
了
後
す
ぐ
に
整
備
で
き
る

よ
う
計
画
を
進
め
て
も
ら
え
な

い
か
。

【
Ａ
７
】

　

検
討
し
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い
き
た
い
。

中央地域（呉地・出来庭・中溝・萩原・城之堀）の
公園の現状と計画は

他の地域に比べ少ない。筆の里工房周辺の整備後に検討したい。

Q

A 〈町長〉
竹爪 憲吾議員


